



EL PRI REGISTRA A XÓCHITL GÁLVEZ COMO PRECANDIDATA PRESIDENCIAL

EN UN EVENTO encabezado por el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, Xóchitl Gálvez Ruiz fue registrada oficialmente como la precandidata presidencial del PRI. Este acto se llevó a cabo en medio de tensiones generadas por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

El respaldo del PRI a Xóchitl Gálvez se justificó en la necesidad de proporcionar a las familias mexicanas un entorno seguro con oportunidades, desarrollo e inclusión. Durante la ceremonia de registro, el dirigente nacional, Alejandro Moreno, expresó su apoyo a la candidatura de Gálvez, destacando la importancia de su participación en el Frente Amplio por México (FAM).



La candidata agradeció al PRI por abrirle las puertas y demostrar confianza. **Especial**

En su discurso, Xóchitl Gálvez se comprometió a representar los valores del FAM y llamó a los miembros del PRI a respaldarla en su búsqueda por liderar el país. "Hoy tendrán a una precandidata fuerte, con carácter, sensible a los problemas de los demás y capaz de vencer la adversidad", afirmó

Gálvez.

La precandidata agradeció al PRI por abrirle las puertas y demostrar confianza en su capacidad para contender por la presidencia. Reconoció el compromiso de los miembros del partido, desde las bases hasta las dirigencias, quienes comenzarán sus labores a nivel nacional a partir del lunes para difundir el mensaje del FAM.

Por su parte, Alejandro Moreno, presidente del PRI, reafirmó el respaldo del partido a Xóchitl Gálvez en todo el proceso hacia la presidencia de la República. Este acontecimiento marca un paso significativo en el panorama político, consolidando la alianza entre el PRI y la aspirante presidencial Xóchitl Gálvez.

Redacción ContraRéplica